## COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA



"Principe de Asturias" Integrado a la red de centros españoles en el exterior

Km 19.5 a San José Pinula. Final Villa Los Pinabetes. Teléfono: 6645 1100 Fax: 6645 1101

Guatemala 1 de ABRIL de 2020

## PADRES DE FAMILIA Y MAESTROS:

## COMUNICADO No. 7

- A todos nuestro profundo agradecimiento por seguir unidos en la esperanza y acompañando a nuestros queridos estudiantes en este nuevo modelo pedagógico.
- Hemos realizado un gran esfuerzo y trabajo, con sus limitaciones y dificultades. Nuestras vidas son siempre aprendizaje y los aciertos y errores son los que nos hacen mejores y maduran nuestro crecimiento.
- Estas tres semanas que concluyen el viernes 3 de abril, han permitido con la colaboración y buena voluntad de padres de familia y maestros, que nuestros alumnos continúen con su proceso de aprendizaje.
- En esta Semana Santa queremos hacer una pausa y que estacionemos los libros y equipos de computación, para dedicarnos a compartir, a reflexionar y cada uno de acuerdo a su credo religioso, acercarse a lo transcendente v espiritual de la vida humana. Buscar en el interior de cada uno el amor que nos profesamos.
- Regresaremos con el envío de las ACTIVIDADES DE APRENDIZAJE, a partir del MARTES 14 de abril. A la espera de indicaciones que nos haga llegar el MINISTERIO DE EDUCACIÓN.

Traslado parcialmente textos de la meditación que el Papa Francisco tuvo este pasado 27 de marzo. El mensaje es para creyentes y no creyentes.

"Desde hace algunas semanas parece que todo se ha oscurecido. Densas tinieblas han cubierto nuestras plazas, calles y ciudades; se fueron adueñando de nuestras vidas llenando todo de un silencio que ensordece y un vacío desolador que paraliza todo a su paso: se palpita en el aire, se siente en los gestos, lo dicen las miradas.

Nos encontramos asustados y perdidos. Al igual que a los discípulos del Evangelio, nos sorprendió una tormenta inesperada y furiosa. Nos dimos cuenta de que estábamos en la misma barca, todos frágiles y desorientados; pero, al mismo tiempo, importantes y necesarios, todos llamados a remar juntos, todos necesitados de confortarnos mutuamente.

En esta barca, estamos todos. Como esos discípulos, que hablan con una única voz y con angustia dicen: "perecemos"; "¿Por qué tenéis miedo? ¿Aún no tenéis fe?". También nosotros descubrimos que no podemos seguir cada uno por nuestra cuenta, sino solo juntos." Fe y profunda esperanza.

Nuestro compromiso es continuar apoyándoles en la formación e instrucción de sus hijos. A pesar de la distancia, hoy los sentimos más PRÓXIMOS. Cada día que pasa estamos más cerca de volvernos a encontrar. Un gran abrazo a todos.

"TODO LO PODEMOS EN DIOS QUE NOS FORTALECE"

CONSEJO ACADÉMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN